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～第５１回 多摩特研マラソン大会～ 
１０月５日（木）に、国営昭和記念公園にてマラソン大会が開催されました。昨年度は本番、予備日ともに雨に見舞

われ中止になってしまいましたが、今回は天候に恵まれ、４年ぶりに開催することができました。ＩＪ学級の生徒全員に

とって初めての大会となりました。 

国営昭和記念公園には多摩地区の６２校の中学校が集まり、総勢約１５００名の生徒が参加しました。男女に分か

れ２０００ｍ競技に出場し、参加した全員が見事完走することができました。体育での練習では何度もくじけそうになり

ましたが、それでも仲間とともに練習を重ねてきた結果だと思います。「諸突猛進～自分に負けるな！諦めずに完

走しよう！」というスローガン通り、自分に負けずに完走した子どもたちの姿はとても輝いていました。青嵐中は閉会

式の言葉を担当し、３年 KH さんは感想、HF さんは閉会の言葉を堂々と話すことができました。実行委員の２名、本

当にお疲れ様でした！ 

 

マラソン大会（生徒の作文より） 

『マラソン大会』  １年Ｉ学級 RK さん 

  自分はこのマラソン大会で１３１位を取りました。悔しかったです。自分の中では、９０位くらいを目標にしていました。

それは自分がマラソン中に歩いていたことが原因だと思います。来年もマラソン大会があります。こういったマラソン大

会中に歩くくせを早めに直したいです。来年は９０位ぐらいを目標にし、新１年生にかっこいいところを見せてやりたい

です。次のマラソン大会も頑張ります。 

 

『頑張ったマラソン大会』  ２年Ｉ学級 HH さん 

１０月５日に昭和記念公園に行ってマラソン大会をしました。その公園には、約１５００人以上が集まっていたから、

人がたくさんいました。自分たちが走る時は、ご飯を食べた後だったから、少し苦しかったです。僕は、第１シードだった

から、先頭からスタートしました。周りには、３年生らしき人ばっかりで、怖かったです。けど、結果的には、６位になれた

ので良かったです。来年は、体力をつけて１位を目指したいと思います。 

  僕は走る時、速い人の背中を見て走ることを目標にしてきました。練習から速い人の背中を見て、走ることをしまし

た。それでタイムが上がったり、下がったりしました。本番の時に同じことをしたら、タイムがすごく上がりました。努力し

てよかったです。 

 

『マラソン大会の思い出』 ３年Ｉ学級  SI さん 

私のマラソン大会での１番の思い出は、走り切ったことです。初めて２ｋｍ走れたから、嬉しかったです。最後まで走

れたのは、一緒に走ってくれた人がいたからだと思います。一緒に走ってくれたのは I さんです。I さんは、小学校の時

から仲が良くて、とても優しい子でした。３年ぶり？に会えて、とても驚いたけど、また会えてよかったです。  

今回のマラソン大会は、初めてだったので、とても緊張したけれど、走り切れてよかったです。 
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 『最初で最後のマラソン大会』 3年 J学級 KH さん 

  １０月５日にマラソン大会を行いました。昨年は雨で中止になってしまったので、この日をずっと楽しみにしていまし

た。会場に着くと沢山の学校の生徒たちが集まっていて、わくわくしました。最初にみんなで準備体操をして自分たち

の走順に並び、移動しました。知らない生徒だらけでとても緊張しました。ピストルが鳴ると一斉に走り出し、応援の声

が響き渡りました。次々と抜かされたので焦りましたが、自分のペースをしっかり保ちました。後半になると息が苦しく

なって歩きたくなりました。でも最後まで諦めずに走り切りました。苦しくても走り終えた後はとても気持ちがよかった

です。広場に戻ると肩にトンボが乗ってきました。まるで「お疲れ様」と言ってくれているようで、嬉しかったです。 

  閉会式では感想の言葉を発表しました。少し緊張しましたが、後ろに先生とFさんがいたので安心しました。３年生

は最初で最後となりましたが、だからこそ、すごく楽しい大会になったと思います。 

 

 

 

 

 

                       

 

１０月においては、行事が盛りだくさんで、

お弁当や荷物のご準備、ゼッケン等の洗濯

など、ご協力いただき、ありがとうございまし

た。今後ともよろしくお願いたします。 
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